
VERBALE n. 4/2023
RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO MMOFC DI GIOVEDÌ 4 MAGGIO 2023

Il  giorno  4  maggio  2023  alle  ore  21.00,  in  conferenza  su  piattaforma  zoom,  su
convocazione  del  Presidente  del  MMOFC  Mauro  Molinari,  si  riunisce  il  Consiglio
Direttivo del Marco Masini Official Fan Club.
In particolare sono in riunione, oltre al Presidente, la vicepresidente Francesca Frosali
e i consiglieri Lucia Guida, Tommaso Milite e Giusy Picciolo.
Lucia Guida viene incaricata della verbalizzazione della seduta. 
Da qui in avanti i componenti saranno indicati nel verbale col solo nome.

La riunione è finalizzata all’esame del seguente ordine del giorno:
- Comunicazioni del Presidente
- Varie ed eventuali.

Mauro riepiloga gli interventi di revisione e riordino del sito internet del MMOFC cui
ha provveduto. Spiega in termini dettagliati come – al fine di realizzare un risparmio
di spesa – abbia spostato la posta elettronica dall'account di Google a OVH, che è il
provider  per  il  quale  il  Fans  Club  già  paga:  in  tal  modo,  mantenendo  un  unico
account Google, si eviterà di pagare inutilmente circa 6 euro al mese e, al contempo,
dovrebbe risultare limitata la disfunzione – segnalata da diversi soci – dell’arrivo nello
spam delle mail di comunicazione inviate dall’Associazione.

Mauro, ancora, informa diffusamente degli esiti del colloquio avuto con Denis Pirra –
l’informatico che era di supporto al precedente Presidente del MMOFC -, al quale ha
chiesto di individuare la soluzione di alcuni problemi sulla parte internet, oltre alla
verifica della  praticabilità  di  uno strumento  di  inoltro  di  newsletter  (al  momento,
infatti,  quando  si  presenta  la  necessità  di  inviare  e-mail  per  la  diffusione  di
informazioni destinate a tutti  i  soci,  gli  indirizzi  sono inseriti  manualmente):  Denis
Pirra ha proposto, per il suo lavoro, un preventivo di circa 370 euro+IVA.

Quindi,  Mauro  pone  in  votazione  il  preventivo  di  Denis  Pirra:  il  Direttivo,
all’unanimità, lo approva.

Mauro, avendo la professionalità adeguata,  garantisce che comunque cercherà di
supervisionare l’informatico incaricato delle attività commissionate dal MMOFC.

Successivamente, il Presidente informa il Direttivo degli esiti della procedura attivata
con Facebook e Instagram per far ottenere al MMOFC la c.d. spunta blu: a distanza di
un  mese  dalle  richieste,  non  ha  avuto  riscontro.  Suppone  che,  probabilmente,
l’Associazione non abbia sufficiente visibilità per acquisire il riconoscimento; tuttavia
proverà a rinnovare la richiesta. 
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Mauro condivide, poi, l’idea di creare un canale Telegram chiuso e dedicato ai soci del
MMOFC: potrebbe essere un mezzo per comunicazioni tempestive. Occorre tuttavia
verificarne la praticabilità e, soprattutto,  la non onerosità a livello pratico: infatti  i
nominativi dei soci andrebbero man mano inseriti e poi eliminati a fine anno. 

Lucia è perplessa sull’utilizzo di Telegram, che potrebbe tradursi in un duplicato di
altri  strumenti  di  comunicazione già  in  uso ed in  un mero appesantimento  delle
attività del Direttivo.

Ad ogni  buon fine,  Giusy prende l’impegno di  un approfondimento sulle  possibili
utilità di questo strumento.

Relativamente alla questione della revisione dello Statuto del MMOFC – decisamente
datato, per alcuni aspetti e, per altri, necessitante di maggiore dettaglio – di cui Lucia,
appositamente incaricata, ha predisposto una bozza già in visione al Direttivo, Mauro
riflette  sull’opportunità  di  acquisire  preliminarmente  maggiori  informazioni  sulla
normativa  di  riforma  del  “Terzo  Settore”.  E’  necessario,  perciò,  verificare  la
disponibilità di “Centri di Servizi  per il  Volontariato” che possano fornire adeguata
consulenza a livello legale e pratico: in tal modo, si potrà avere un quadro completo
dei vantaggi e degli svantaggi derivanti dal possibile inserimento del MMOFC tra le
associazioni del “Terzo settore”.

Giusy viene  incaricata  di  individuare  il  CSV  competente  e  di  iniziare  a  prendere
contatto.

Mauro,  ancora,  riferisce  di  aver  sollecitato  alla  Produzione  una  maggiore
tempestività  nelle  comunicazioni  delle  notizie  da trasmettere ai  soci:  la  “Concerto
Music”  ha  ribadito  la  più  ampia  disponibilità,  rappresentando  di  aver  avuto  essa
stessa  problemi  di  tempistiche  con  gli  spettacoli  estivi  (le  cui  date  hanno  avuto
aggiornamenti e cambiamenti improvvisi) programmati con Panariello. 

Il Direttivo, infine, si confronta ampiamente sulla pianificazione degli appuntamenti
che, nei mesi a seguire, dovranno essere gestiti e organizzati dal MMOFC e sui quali i
consiglieri decidono di aggiornarsi alla riunione successiva, per definire i dettagli su
tempi e modi, sui quali, comunque, per le vie brevi avranno quotidianamente modo
di confrontarsi.

Alle 23.10, non essendovi altri argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta. 
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Il verbalizzante                                                                       I Membri del Consiglio Direttivo

(e membro del Consiglio Direttivo)                                       Mauro Molinari (Presidente)

Lucia Guida                                                                           Francesca Frosali

       Tommaso Milite   

       Giusy Picciolo

*Le firme sono apposte sull’originale del verbale, documento che si trova nella disponibilità
del Presidente.

3


